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 飯田高校だよりは、開かれた学校づくりの一環として発行しています。前後期制となった初年度ですが、今号

では夏休み前から年末までの様子をお伝えします。 

 また、学校評価に関わる情報を、保護者の皆様に出来るだけわかりやすくお伝えすることを目的に発行し

ている飯田高校便りですが、１２月は各分野の中間評価をお知らせいたします。 

 
７月 21日（土）に、中学３年生 437名保護者・引率職員 160 余名 

を迎え、恒例の中学生体験入学を行いました。全体説明会の後、 

実際に飯田高校の授業（55分）を体験しました。さらに授業後には 

希望者は理数科説明会に参加し、班活動の見学も行いました。 

体験後のアンケートでは、「授業は興味の持てる内容で、面白かった」

「飯田高校で学びたいという思いがいっそう強くなった」等、中学 

３年生にとって高校受験の参考になったものと思っています。 

 

本年度、各都道府県を代表する高校

生が集結し、芸術･文化を披露する、全

国高等学校総合文化祭が長野県の各地

で開催されました。数年前から県内で

は準備が進められ、本校からも、書道

班、弦楽班、吹奏楽班、合唱班、邦楽

班、競技かるた班が長野県の代表とし

て各分野で発表を行いました。また実

行委員として、3F 渋谷さん、2A 今村君、2D 橋詰君、2G 細田君が開催に向けて裏方としてサポートに尽力し、初

めての全国大会を大成功に納めました。競技かるた班は、小倉百人一首かるた選手権大会において、県団体１

位となり全国大会へ出場しました。 

運動班では、ラグビー部が７人制ラグビーフットボール大会

において優勝し、全国大会へ駒を進めました。また水泳班の

3A 石原君が個人メドレー400m、2D 今牧さんが自由形 50ｍ、

100ｍ、2F 佐藤さんが背泳ぎ 100ｍ、200ｍでインターハイへ

出場しました。今牧さんは、９月に行われた福井国体にも長野

県代表として出場しています。陸上班では、１年生ながら女子

3000m で 1F 千葉さんがインターハイへ出場しました。今後の   

活躍も楽しみです。 

 



 

 

 

今年も、夏の全日本吹奏楽コンクールに１～３年の 51 名で出場しました。４年連続で県代表になることができ、

８月 26日(日)、この数年、全国大会が開催されてい

る名古屋国際会議場で東海大会に出場しました。全

員の心が１つになり銀賞を受賞できました。また

１、２年体制になって初めての中日コンクール県大

会・小編成に出場、県１位で代表となり、10月６日

(土)石川県金沢歌劇座で行われた本大会でも第１

位・文部科学大臣賞を受賞できました。いつも応援

してくださる保護者や先生方に心より感謝し、更に

精進したいと思います。 

 

 

例年と同様 6競技（ソフトボール・バレーボール・バスケット 

ボール・卓球・ソフトテニス・バドミントン）による勝敗で順位 

を決定しました。台風の影響で実施が危ぶまれた今回の秋季 

クラスマッチでしたが、各班の生徒を中心に、多くの人が朝早く 

からグラウンドの整備をしてくれたことで無事に開催することが 

できました。３年生にとっては、最後のクラスマッチでした。 

白熱した試合の数々に応援団も大盛り上がり！！存分に楽しんだことと思います。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

飯田高校では 5 月と 10 月に授業公開をしております。

10 月 19 日(金)3 時間目に今年度第 2 回公開授業が行われ

ました。午後に行われた教育懇談会では、本校卒業生で北里

大学医学部長の宮下俊之氏をお招きして講演会を行いまし

た。日頃の授業の様子を見ていただく機会として、保護者の

方々、中学生も含め地域の方々、今年も多くの方々にご参加

いただきありがとうございました。アンケートにも多くの回答を

いただきありがとうございました。授業担当者はご意見ご感想

を今後の授業に役立てさせていただきます。 

 優勝 準優勝 ３位 

１年 B 組 C 組 E 組 

２年 G 組 C 組 D 組 

３年 G 組 B 組 A 組 



 

 

 

                                

放課後クラスマッチは、放課後の時間を利用して 1.2年生のみで実

施しているクラスマッチです。本年度は 2 年生の修学旅行中に 1年

生のみでの開催でした。男子はサッカー、女子はバレーボールを行

いました。春・秋季クラスマッチでは班活動に所属している種目の

班員は出場できませんが、放課後クラスマッチでは出場することが

できるのも特徴の一つです。クラスで作戦を練りながら、勝利を目

指していく過程はクラスの結束力を高める要素として良い機会とな

ったのではないでしょうか。熱戦を繰り広げ、見事トーナメントを

制したのは、下記のクラスです。優勝おめでとうございます。 

男子（ サッカー ）  1位  E組        女子（ バレーボール ）  1位  F組 

                       2位  C組                        2位  A組 

     

 

２学年は、12月５～７日に長崎―福岡、鹿児島―大阪、広島―神戸大阪のコースに分かれ、１日目は平和学習を

中心に、２日目、３日目は班別見学を中心に２泊３日の行程で修学旅行に行ってきました。 

事前学習を踏まえて、現地を実際に「見て」、現地の方（経験された方）からお話を「聞き」、「感じる」 

ことのできた旅行になりました。これから一人一人が、自分事として「考える（考えていく）」きっかけとなる 

旅行になったのではないでしょうか。 

 

 

 



 

☆１学年☆  
８月１日（水）東京大学のオープンキャンパス１日目に、４０名全員で行っ

てきました。事前に Web 上で希望講座の申し込みが必要でしたが、講座によってはあっという間に定員に達して締

め切られ、当日先着順の講座でも定員内に入れずと、思うように受講ができなかった状況もありつつ、一日中都会

のキャンパスで大勢の賢そうな高校生がいる中で過ごしたことは良い経験になったようです。 

 

 

 

また、11 月 17 日（土）にはキャリア学習の一環として、

探求学習発表会が行われました。各クラス少人数グループ

に分かれ、様々なテーマに沿って研究を進めてきました。

第１部では、各クラス代表メンバーが口頭発表を行いまし

た。第２部では、全員が少人数グループに分かれ、ポスタ

ーによる発表を行い、質疑応答を行いました。一人ひとり

が、自らの将来に向けて、一層真剣に学ぶきっかけとなる

発表となりました。 

 

☆2 学年☆  

４月より８班のグループに分かれ、数学・理科の様々なテーマで精力的に課題研究に取り組んでいます。１月 31 日

(木)に課題研究発表会を行う予定です。 

また、11 月 17 日(土)に信州大学理学部で行われた信州サイエンステクノロジーコンテスト（科学の甲子園長野県

予選）に、６名でチームを組んで参加しました。その結果、物理分野で優勝(部門賞)することが出来ました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

★新生徒会長より★ 

私たちの代では「生徒会ラジオ～spin～」や、目安箱の再設

置など新しい活動を積極的に行っています。今までの良き校

風や活動は維持しつつも、この飯田高校において学校生活ま

たは高松祭を、皆さんが体験したことないような、より素晴ら

しく、より過ごしやすいかたちにしていきたいと思っていま

す。今後とも、応援をよろしくお願いいたします。     

生徒自治会長 原 巧樹 

東京大学は、圧倒されました。特に、答えのないものを自分たちで最
善の方法を見つけるのがすごく難しいと感じることができました。    
                 （オープンキャンパス振り返りより） 


